

WINZERERFOLGE



FC IWC LONDON

Gloria Eichinger übernahm die Trophäe in London von IWC-Chairman Tim Atkin (r.)

Weltbesten Weißwein kommt zum zweiten Mal in Folge von der Riede Gaisberg

Kamptal/Wachau. Mit einem Riesling von der Riede Gaisberg gewann das Weingut Birgit Eichinger aus Straß im Straßertal, Bezirk Krems, bei der International Wine Challenge, einem der größten Wettbewerbe dieser Art, den Titel „Champion White Wine“ unter allen weltweit ein-

gereichten Weinen. Tochter Gloria Eichinger übernahm den Preis in London für das Familienweingut. Ungeöhnlich dabei: Im Vorjahr hatte das Straßer Weingut Allram mit einem Riesling von derselben Lage diesen Preis abgesahnt. Ein Triumph auch für die Weinbau-

gemeinde Straß und das Weinbaugebiet Kamptal.

Auch in der Wachau gibt es Grund zum Feiern: Die „Domäne Wachau“ wurde ebenfalls in London auf Platz 19 der 50 weltbesten Weingüter gewählt. Beurteilt wurden die Weine und die Gesamtperformance.